



# 国府南小だより



令和7年度1月号 文責 校長 \*\*\*\*

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子  
スローガン ~楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれる みなみっ子~

## 2026年を迎えて



校舎3階からの初日の出

2026年（令和8年）が始まりました。今年の干支は「丙午（ひのえうま）」です。十干の丙（ひのえ）は太陽のように明るく情熱的なエネルギーを持ち、十二支の午（うま）は力強く前進するエネルギーを持つため、丙午（ひのえうま）の年は強い熱意や情熱が形になる年だと考えられるそうです。

さて、3学期は1年間のまとめの学期であり、次の学年への準備をするとても重要な学期です。1年間の締めくくりをしっかりと行い、子どもたちがエネルギーに新しい挑戦ができるように、全教職員が一丸となって、子どもたち一人一人を大切にした教育を3学期も取り組んで参ります。引き続き保護者や地域・コミスク委員の皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



## 大きい屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校

- 12/17（水）国府南っ子タイムを実施しました。6年生が「けいどろ」を計画し、全校生で楽しく遊びました。各学年から一人ずつ鬼（けいさつ）を選び、みんなで鬼ごっこを楽しみました。寒さに負けず元気に校庭をかけ回る子どもたちにたくましさを感じました。全体を考え、下級生を気遣いながら活動する6年生はとても頼もしかったです。



- 12/18（木）国府太鼓の指導でお世話になっている郷山會の皆様から和太鼓をいただきました。この和太鼓は、創立記念行事の音楽鑑賞会のときに、子どもたちで太鼓の皮を踏むなど、少しずつみんなで協力してできたものです。昇降口前に展示すると、みんな興味津々で太鼓をたたき、きれいな音を響かせています。今後も大切に使わせていただきます。ありがとうございました。



- 12/22（月）5・6年生の三味線教室を行いました。講師の\*\*\*\*様と\*\*\*\*様に教えていただきながら、三味線の仕組みや部品、音色や鳴らし方など、体験を通して学びました。三味線や和太鼓で一人ずつ奏でた音を組み合わせた音楽をバックに、みんなで「野州鬼おろし唄」を歌いました。伝統音楽のすばらしさを実感することができました。



～転入生紹介～

ようこそ国府南小へ!!

2年 \*\*\*\* (\*\*\*\*\*)さん

よろしくお願いします！



# 3学期始業式 (1/8)

3学期始業式に代表児童が作文発表をしました。2名とも自分の思いや考えをしっかりと発表することができました。作文の内容を以下に紹介します。

## 3学期にがんばりたいこと

3年 \*\*\* \* さん

私は、3学期にがんばりたいことが3つあります。

1つ目は、総合の学習です。3年生の総合のたんげんは『国府地区のじまんを見つけよう』です。私は、大豆を国府地区のじまんにしようと思っています。お家にいる間の空いている時間があったら大豆について調べたり、学校でも総合の時間に大豆について調べたりして、よりくわしいポスターにしたいです。また、チームの友だちと協力して一生けんめいにポスターをかいて、だれが見ても分かりやすいポスターに仕上げたいです。

2つ目は、3年生での係の仕事です。私は、みんながこまらないように生活するために係の仕事をしています。みんながこまっていると、分からなくてだれかに聞くことがふえてしまいます。こまっている人もこまっている人がまわりにいる人も、気持ちよく過ごせないからです。私は、みんながこまらないように生活するために、これからも係の仕事を友だちとしっかりやりたいです。また、みんなの役に立てるようなことをやれたらいいなと思っています。

3つ目は、全学年でやっている水やり当番です。私は、水やり当番がきたら、しっかり植物に水やりをしています。私は植物をとくに大切にしたいです。そして、植物に毎日元気に育ってもらうために、当番のときは植物の気持ちを考え、これからもしっかりお世話をあげたいです。また、当番の友だちと協力して水やりをしたいです。

このように、私は、この3つのことに取り組み、その目標をいきしくして、これからの3学期をがんばりたいと思います。

## 3学期に頑張りたいこと

6年 \*\*\* \* さん

僕には、この3学期に頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、縄跳びです。僕は二重跳びが何回も連続で跳ぶことができません。体育の時間や休み時間を使って、卒業するまでに1回でも多く跳べるように練習したいです。できることに挑戦して、「やりきった」という気持ちで卒業したいです。

2つ目は、みんなとの思い出づくりです。僕は4月からみんなとは別の中学校に進学します。だから、このメンバーと一緒に過ごせるのはあと3か月しかありません。今まで当たり前のようにいた友達と、楽しく笑い合い、一日一日を大切に過ごしたいです。

残された時間は短いですが、悔いのないよう過ごし、6年生全員で最高の笑顔で卒業式を迎えるたいです。

毎月14日は「トーヨーの日」！

東陽中学区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」と呼び、家族団らんの日としています。各ご家庭で工夫して、楽しいひと時をお過ごしください。

